

Comenzó el 8º Congreso Evangélico

Escrito por Prensa #500Reforma / Daniel Hofkman / Fotos: Carlos Fumero
Miércoles, 12 de Julio de 2017 23:48

Más de 800 evangélicos, muchos pastores y líderes de distintos ministerios de toda España, se dieron cita en la primera sesión. También acompañaban líderes evangélicos latinos, miembros de la Alianza Evangélica Latina.



Asistentes al Congreso en la iglesia Salem. / Carlos Fumero

(MADRID, 12/07/2017) El 8º Congreso evangélico ha dado comienzo este miércoles en Madrid, en las instalaciones de la iglesia Evangélica Salem, que ha acogido las primeras plenarias y ponencias del Congreso, un evento marcado por la conmemoración del 500º Aniversario de la Reforma protestante que se cumple este año 2017.

Más de 800 evangélicos, muchos pastores y líderes de distintos ministerios de toda España, se dieron cita en la primera sesión. También acompañaban líderes evangélicos latinos, miembros de la Alianza Evangélica Latina, presentes en esta inauguración, confirmando los lazos fraternos con los países iberoamericanos.

Se espera la llegada de más inscritos a partir de mañana jueves, superando el millar de

Comenzó el 8º Congreso Evangélico

Escrito por Prensa #500Reforma / Daniel Hofkman / Fotos: Carlos Fumero
Miércoles, 12 de Julio de 2017 23:48

participantes, en las sesiones generales que tendrán lugar en el WiZink Center -antiguo Palacio de los Deportes- de Madrid.

LOS TIEMPOS CAMBIAN, LA REFORMA CONTINÚA

Los congresos evangélicos comenzaron a celebrarse en España a principios del siglo XX. El primero se celebró en Madrid, en 1919 y el último en Barcelona, en 2007. “Son congresos para el pueblo creyente evangélico, sin distinción, copartícipes de una misma vocación y un mismo trabajo”, señalaba un vídeo introductorio.

“Los tiempos cambian, la Reforma continúa” es el lema escogido para este octavo encuentro, que recorrerá cuatro ejes temáticos: la Biblia como eje de fe y conducta; Historia y cultura: cómo ser iglesia en España; la Iglesia: su diversidad y su unidad; y la Misión de la iglesia y el cristiano.

GARY WILKERSON: “EL FUEGO DEL ESPÍRITU NOS LLEVA A VIVIR EL EVANGELIO”

El pastor **Gary Wilkerson**, presidente de la entidad internacional World Challenge, es uno de los invitados especiales del Congreso Evangélico. Su padre David fue mundialmente conocido por su ministerio de predicación y como fundador de Teen Challenge, una entidad cristiana que ayuda a los jóvenes a salir de las adicciones o la violencia. En la actualidad Wilkerson también lidera una entidad de ayuda a los necesitados con presencia en unos 60 países, donde además de la asistencia a necesidades físicas procuran llevar el mensaje restaurador del evangelio.

Durante su exposición, Wilkerson expresó la necesidad de que el pueblo de Dios esté constantemente esperando “algo mejor”. “La Reforma fue algo grandioso, transformó el mundo hace quinientos años... Pero Dios siempre quiere hacer algo nuevo y algo aún mejor nos espera”, añadió.

Comenzó el 8º Congreso Evangélico

Escrito por Prensa #500Reforma / Daniel Hofkman / Fotos: Carlos Fumero
Miércoles, 12 de Julio de 2017 23:48



Comenzó el 8º Congreso Evangélico

Escrito por Prensa #500Reforma / Daniel Hofkman / Fotos: Carlos Fumero
Miércoles, 12 de Julio de 2017 23:48



[Facebook](#) [Prensa #500Reforma](#) [Daniel Hofkman](#) [Carlos Fumero](#) [Twitter](#) [Instagram](#) [Fotografía](#)